

Unimal Gelar Diklat untuk Peserta PMW di Takengon



Universitas Malikussaleh mengadakan Pendidikan dan Latihan PMW selama dua hari (23-24/11/2020) yang dilaksanakan di Hotel Bayu Hill, Kota Takengon, Bebesen, Aceh Tengah. Foto: Ist

UNIMALNEWS | Takengon -Universitas Malikussaleh mengadakan Pendidikan dan Latihan (Diklat) Program Wirausaha Mahasiswa (PMW) selama dua hari (23-24/11/2020) yang dilaksanakan di Hotel Bayu Hill, Bebesen, Aceh Tengah.

Ketua program PMW, Hadi Iskandar MH mengatakan, PMW adalah program dari Kemendikbud yang diaplikasikan dengan serius oleh Unimal sebagai bentuk nyata Kepedulian Unimal untuk membentuk jiwa *entrepreneurship* dan mendukung para mahasiswa yang ingin terjun ke dunia Pengusaha.

"Dalam kegiatan PMW Tahun ini ada 51 Kelompok yang lulus administrasi, wawancara dan monev lapangan, terdiri dari kelompok dan individu. *Alhamdulillah* dari ratusan peserta, tim panitia meloloskan 51 orang secara selektif dan kompetitif, 51 peserta tersebut yang sudah memenuhi segala persyaratan administrasi yang diperlukan," katanya.

Hadi Iskandar menyebutkan, dalam kegiatan diklat PMW tersebut panitia memfokuskan materi tentang bahayanya membuat laporan fiktif dalam perspektif hukum pidana yang disampaikan oleh Yusrizal MH, dan materi tentang *business plan* usaha disampaikan oleh Dr Ikramuddin.

"Kita juga mengundang pemateri dari Kementerian Desa Pembangunan Daerah Tertinggal dan Transmigrasi, yaitu Hasrul Edyar MAP sebagai Direktur Pengembangan Daerah Pulau Terkecil dan juga mantan Wakil Bupati Simeulue. Kemudian juga ada materi dari Staf Khusus Mendes PDTT Dodit P Wijaya LLM untuk memberikan motivasi kepada para peserta," sebutnya.

Pembantu Rektor Bidang Kemahasiswaan, Dr Baidhawi menyampaikan, PMW inimerupakan stimulus untuk meningkatkan jiwa berwirausaha mahasiswa Unimal.

"Saat ini anggaran kita masih terbatas makanya peserta yang diluluskan hanya 51 peserta. Tahun depan kita akan meminta lagi tambahan anggaran dari Kemendikbud untuk Program Mahasiswa Wirausaha Unimal, karena melihat antusias mahasiswa yang sangat luar biasa," tuturnya.

Dr Baidhawi menambahkan, semenjak pertama kali PMW dilaksanakan sudah sangat banyak mahasiswa yang sukses dengan dunia usahanya, salah satunya Mansor Pato yang ada di Lhokseumawe yang merupakan jebolan dan alumni PMW Unimal.

"Kita berharap ke depannya banyak lagi alumni PMW yang sukses dan berhasil berkarir di dunia *entrepreneurship*," tutupnya. **[tmi]**

Tanggal: 02 December 2020

Post by: [Tami](#)

Kategori: [News](#),

Tags: [Unimal](#), [Aceh](#), [Unimal Hebat](#),